

Gracias, Papá



El 19 de junio todos los papás de Texas celebrarán el Día de los Padres con sus hijos. Yo celebraré el día con mi hija Audrey, quien sin duda me dará las

gracias por ser su papá. No hay nada mejor que recibir las gracias de nuestros seres queridos por hacer un buen trabajo.

Igual que otros papás, yo trato de ser un buen padre y brindarle a mi hija el apoyo monetario y emocional que necesita. Ser un buen padre requiere de mucho trabajo, pero el esfuerzo deja a nuestros hijos beneficios interminables.

Este Día de los Padres, los empleados de la División para las Familias y los Niños y yo les damos las más sinceras gracias a todos los papás por darles a sus hijos el amor y apoyo que sólo un papá puede dar. Ustedes son los héroes olvidados en las vidas de sus hijos.

Durante los últimos años ha habido un creciente énfasis en el impacto positivo que tiene en los niños un padre cariñoso y que participa en sus vidas. Informes recientes han confirmado lo que muchos sabíamos – los papás sí hacen una diferencia. Los niños cuyos papás participan activamente en sus vidas logran mejores calificaciones, tienen mejor autoestima, usualmente tienen mejor autocontrol y son menos propensos a participar en comportamientos o actividades riesgosas cuando son jóvenes.

Mucha gente cree que la Procuraduría General sólo se interesa en los papás

por el apoyo financiero que brindan. Es verdad que nuestro programa de Manutención de Niños recabó 1.6 mil millones de dólares en manutención el año pasado y papás pagaron la mayoría de ese dinero. Sin embargo, la contribución de un papá va más allá del dinero. Los niños se merecen la seguridad de saber que les interesan a sus papás lo suficiente para darles apoyo emocional y financiero.

Durante los últimos años la División de Familias y Niños ha incrementado su compromiso con los papás reconociendo el importante e irremplazable papel que juegan en las vidas de sus hijos. Algunos programas notables que sirven a los papás:

El **Programa de Reintegración Familiar** ayuda a los papás a reconectarse con sus hijos al salir de la cárcel. El programa se enfoca en personas del área de Houston que estuvieron en la cárcel estatal o están a punto de salir y necesitan ayuda para encontrar empleo y reanudar sus deberes de padres, incluyendo el pago de la manutención.

El **Programa de Oportunidad de Paternidad** de nuestra oficina ha tenido gran éxito. El programa da a los padres solteros la oportunidad de reconocer la paternidad de sus hijos cuando nacen, entrenando a hospitales y centros de nacimiento para que eduquen a los padres sobre cómo establecer la paternidad. El año pasado, el programa dió a 92,000 niños en Texas un buen comienzo en la vida ayudando a que sus padres establecieran la paternidad legal.

El proyecto **Choices Project** es un esfuerzo realizado en colaboración con la Comisión de Fuerza Laboral de Texas (Texas Workforce Commission)

que se enfoca en los padres sin custodia que viven en los condados de Galveston, Brazoria, Hidalgo, El Paso y Bexar. Los padres que están retrasados en los pagos de manutención reciben tres opciones, inscribirse en el programa, hacer un pago o ir a la cárcel. A los padres que escogen inscribirse en el programa se les proporciona entrenamiento laboral y servicios de apoyo para ayudarles a conseguir y mantener un trabajo.

Los programas de **Acceso y Visitas** ayudan a los padres sin custodia a desarrollar y mantener una relación significativa con sus hijos. Este año mi oficina otorgó subvenciones de fondos federales a 11 organizaciones privadas que ayudarán a los padres solteros, divorciados, o separados a trabajar juntos en la crianza de sus hijos.

El plan de estudios del **Programa de Paternidad (p.a.p.a)** enseña a los estudiantes sobre las realidades de ser padre y la importancia de ambos padres en el crecimiento sano de los niños. Se anima a los estudiantes a que no se conviertan en padres hasta que tengan más edad y tengan una relación matrimonial sana.

El programa **No Kidding** es una estrategia innovadora para educar a los jóvenes de Austin sobre las responsabilidades de ser un padre joven. Los padres jóvenes que asisten a las preparatorias locales hablan sobre los retos de la paternidad con los demás y ayudan a los maestros a impartir el currículo p.a.p.a. El programa da a los jóvenes la información que necesitan para tomar una decisión informada sobre su futuro.

RECUERDE

Iniciativas de Paternidad de la Procuraduría General

La Procuraduría General proporciona ayuda a los papás que desean participar financiera y emocionalmente en las vidas de sus hijos.

La Procuraduría General ayuda a los papás con:

- servicios de manutención de niños
- referidos a empleadores y entrenamiento laboral
- establecer la paternidad para sus hijos
- educación sobre sus derechos y responsabilidades
- información sobre cómo construir relaciones saludables con sus hijos y las mamás de sus hijos

Llame gratuitamente al 1-800-252-8014 o visite la página Internet de la Procuraduría General en www.oag.state.tx.us para mayor información sobre este y otros temas.



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS

GREG ABBOTT